

LEY DE PESCA

Señor Director:

Una interlocutora en el congreso refiriéndose a la nueva Ley de Pesca, hizo alusión que los peces han aprendido a jugar futbol y otros a usar herramientas, ya deben imaginar que en Argentina se están haciendo un festín con esta estupidez diciendo que los pescados pueden ser mas inteligentes que los políticos criollos. Se imaginan una trucha cabeceando o un bacalao atajando un penal, o un atún haciendo un gol de tiro libre, bueno con Chile en Copa América yo cambiaría al “Pez Tigre” Gareca por el pescadito Parada. Se acercan los Juegos Olímpicos de París, bueno ya tenemos aseguradas las medallas de oro en esgrima al menos con el pez espada, el pez martillo batirá récord mundial en su lanzamiento. Lo otro se habló del bienestar de los peces, ahora hay que preguntarles a los ejemplares si tienen dolor al ser capturados.

Le propongo al diputado Barría que vayamos a la orilla del Río Maullín a realizar una encuesta a las truchas, tengo un disfraz del Sr. Tiburón de Cachureos y otro de Salmotín para mi persona. Izquierda por favor paremos la chacota y no seamos el hazme reír de países vecinos o rey de memes. No quiero pensar que en Angelmó, mercado municipal, pueblito Melipulli de Puerto Montt, restaurante el “Torito” de Llanquihue sean centros de tortura al sacrificar especies marinas para su venta en el consumo de los comensales o que la Paila Marina sea un Genocidio como dice el senador Espinoza. Con esto el oficialismo en especial el Frente Amplio tiene la obsesión de continuar con su idea en destruir los puestos laborales que genera la industria pesquera. Para culminar, peces y moluscos unidos jamás serán vencidos.

Boris Cortez